
 

 

 
ATA DA REUNIÃO 

CONSELHO GESTOR DOS PARQUES MARIO COVAS & TRIANON 
 

 
ATA nº: 22/2017 
DATA: 25/10/2017 
HORÁRIO: início às 10h30min - término às 12h00 
NÚMERO DE PÁGINAS DESTA ATA: 0  
PRESIDENTE DO CONSELHO: Erika Gartner Hopfgartner 
CONSELHEIROS: 
Segmento Frequentadores: 
Ana Maria Cardoso de Araújo - 1ª secretária de comunicação e relatora da ATA (ausente) 
Brenda Natalia Paiva Dias - 2ª secretária de comunicação (ausente) 
Dulce Ferreira de Moraes (presente) 
Louise Chin (ausente) 
Luiz Fernando Lopes Marques (ausente) 
Marcelo Paganotti Cunha  (presente) 
Suplentes: 
Henrique Carsalade (ausente) 
José Dagmar Martins (ausente) 
Segmento Trabalhadores do Parque: 
Stephanie Kloman - Estagiária  (ausente) 
Segmento Entidades/Movimentos/Instituições: 
Colégio Dante Alighieri Representante: Joaquim Felix Neto (presente) 
Indicados do Poder Público: 
Secretaria Municipal do Verde e do Meio Ambiente (SVMA) 
Representante: Erika Gartner Hopfgartner - Parque Trianon (presente) 
Secretaria Municipal de Cultura - DPH 
Representante: Ricardo Bessa Gonçalves (presente) 
Convidados: 
Welton Santos 
Representantes do DPP: 
Ruth Cremonini de Melo 
José Manoguerra 
Conselheiros empossados: 
Neide Osawa Watanabe 
Raphaela Joisé Cyrillo Galletti 
Valdir Cimino 
Dulce Ferreira de Moraes 
Evando Henrique da Silva 
Rosana Nachbar 
 
  
 
Iniciados os trabalhos da 22ª. Reunião Ordinária  a equipe do DPP coordenou a posse de cada um dos novos 
conselheiros eleitos, que também receberam informações sobre a instituição e as responsabilidades do Conselho 
Gestor.  
A primeira reunião oficial dos conselheiros empossados teve a participação dos conselheiros antigos, que 
apresentaram um resumo do trabalho realizado e empenharam colaboração na continuidade dos mesmos. 
A Conselheira Raphaela observou existência de um erro na Resolução SC 104/13 de 01-11-2013 do CONDEPHAAT 
no que toca ao endereço do Parque Ten. Siqueira Campos, eis que desse documento consta estar localizado na 
Avenida Paulista, 949. 
O Conselho deliberou pelo envio de requerimento para correção urgente do erro indicado. 
 
Em seguida a reunião seguiu conforme roteiro, iniciado com 20 informes:  

Atualizações feitas por Erika  

- Atualização sobre a supressão da palmeiras Seafórteas/ 2’ :  

O projeto foi encaminhado ao FEMA    

- eventos 1’ : 



 

 
Este mês não há nenhum evento relevante no momento. 

-Instalação dos equipamentos da acadêmica /  2’ :  

Os equipamentos foram doados ao parque e o Depave 1 está executando o projeto, precisa de recurso 
para implantação. 

 - A relação de obras previstas para os parques da paulista para este ano e para o próximo / 1’ :  

O conselho previsa enviar um requerimento ao DEPAVE 5. 

 - Uma atualização sobre o processo de concessão do Trianon. ( está no 
link  http://www.prefeitura.sp.gov.br/cidade/secretarias/desestatizacao/projetos/parques/ 

 - Sobre o processo de licitação do manejo e manutenção /1’:  

As empresas Plena do Manejo e AT Santos da Zeladoria de banheiros começarão em 01/11/2017.  
Teremos apenas um funcionario de cada empresa por parque. 

 - Levantamento do DPH para obras de recuperação predial /1’ : 

O conselho previsa enviar um requerimento ao DEPAVE 5. 

 - Manutenção do parque/ 1’ : 

A base setorial está sem contrato de manutenção portanto estamos com os serviço de reparos em uma 
situação bem precária. 

-  Solicitação da pintura da caixa d’água do Parque Mario Covas pela CIT/SPturis / 1’: 

Estamos aguardando autorização dos orgão de preservação. 

 
-Regulamento dos Parques / 5’ : 

A sugestão é montarmos um grupo de trabalho. 

 

 - Feira de artesanato/ 5’: 

Houveram alhguns contatos com o fiscal da feira e com os permissionários, precisamos avançar neste 
entendimento. 

 

 

Ponto de Pauta: 60’ 

 - Voluntariado / 15’  
Valdir Cimino  apresenta o diagnóstico feito após encontro do dia 28/09,  e a proposta treinamento por 



 

 

meio de  3 encontros em novembro  com objetivo de formar a  turma em 03/12 no dia de fazer a 
diferença, com uma grande ação no parque. 

- Posse do Novo Conselho 2018/2020  

Cerimônia de posse, acolhimento e roda de conversa e  apresentação.  

Considerações finais 10’ 

O conselheiro pode se inscreve para manifestações ( 1’ por pessoa )  

 

 

 
 

 

Assinam e dão fé do ocorrido: 

 
 
Erika Gartner Hopfgartner  
 
Marcelo Paganotti Cunha 
 
Dulce Ferreira de Moraes 
 
Ricardo Bessa Gonçalves 
 

 




